



Finaliza la primera vuelta de la Liga de Invierno de Argoños

Durante estas fiestas se ha jugado, en un alegre ambiente navideño, la novena jornada y última de la primera vuelta de la XLIV liga de invierno de Argoños que organiza la PB Domínguez, con los siguientes resultados: Conservas Pali - Riaño, 5 - 1; La Coneja - San Roque de Riomiera, 2 - 4; Marcos Maza - Multiserv. Río Miera, 5 - 1; Sobaos La Zapita - Talleres Ricardo, 2 - 4; Descansó: El Pajar de Galizano. La clasificación a mitad de la liga queda de la siguiente manera: Talleres

Ricardo con 14 puntos; El Pajar de Galizano con 12; Conservas Pali con 11; Sobaos La Zapita con 9 puntos; Marcos Maza con 8; Multiserv. Río Miera y Riaño con 6 puntos; San Roque de Riomiera con 5; y La Coneja con 1 punto. En la fotografía el equipo que encabeza la clasificación, Talleres Ricardo de Santoña formado por los siguientes integrantes J. M. Gutiérrez, Manuel Domínguez, Ángel Lavín y Óscar Lavín.

El Balonmano Torrelavega y el esloveno Jaka Spiljak separan sus caminos

ALERTA / TORRELAVEGA

El Bathco BM Torrelavega y Jaka Spiljak llegaron a un acuerdo para la rescisión del contrato que vinculaba al lateral izquierdo esloveno con la entidad naranja. A sus 32 años, Spiljak continuará su trayectoria en la Liga Sacyr ASOBAL lejos del Vicente Trueba. Spiljak aterrizó en Torrelavega el pasado mes de agosto procedente del BM Benidorm. El lateral izquierdo esloveno se desvincula ahora del Bathco BM Torrelavega tras disputar 13 partidos de liga, además de otro correspondiente a la Copa de S.M el Rey. El Bathco BM Torrelavega agradece a Jaka Spiljak su profesionalidad y los servicios prestados en los últimos 6 meses y le desea la mejor de las suertes en el futuro.

El lateral izquierdo esloveno Jaka Spiljak, procedente del Bathco Torrelavega de la Liga Sacyr Asobal, no ha tardado mucho en encontrar nuevo equipo pues ha fichado por el Ángel Ximénez hasta el final de esta temporada, anunció

anunció ayer el club de Puente Genil (Córdoba).

El Ximénez volverá a trabajar el 10 de enero para preparar su vuelta a la competición en la máxima categoría del balonmano español en febrero, tras un irregular final del año 2021 y después de la salida del equipo entrenado por Paco Bustos del caboverdiano Délécio de Pina, también lateral izquierdo.

Spiljak, de 32 años, 1,95 metros de estatura y 100 kilos de peso, está considerado sobre todo un especialista en defensa y cubrirá en principio el hueco dejado por De Pina, que se desvinculó el pasado 30 de diciembre del club pontanés, tras completar la primera vuelta de la liga en el Torrelavega.

El nuevo refuerzo del Ángel Ximénez atesora 273 goles en la Liga Asobal vistiendo las elásticas del Bathco Torrelavega, el BM Benidorm o el Fertibera Puerto Sagunto.

Con su llegada, el técnico Paco Bustos tiene nuevas alternativas a la hora de desplegar su juego tanto



Jaka Spiljak en un partido con el Balonmano Torrelavega. / BM TORRELAVEGA

en el Pabellón Alcalde Miguel Salas como en el resto de pistas de la Liga Asobal, además de mejorar su

faceta defensiva, el principal hándicap del conjunto de Puente Genil en el final de la primera vuelta.

Luey lidera la Liga de Invierno de Val de San vicente

ALERTA / SANTANDER

Luey las olas sigue firme y sin conocer la derrota después de siete jornadas de la liga de invierno de Val de San Vicente, casi alcanzando la mitad del campeonato y los veteranos de Luey dominan la liga con un solo punto sobre San Roque. La victoria ante Vilde les deja primeros, San Roque no daba opciones a la Barquereña y empieza a carburar.

Santa Lucía sigue sumando de dos en dos para no perder la estela de la cabeza de la tabla, los de Prio con buen juego, no pueden relajarse para asaltar las primeras plazas. Peñamellera a un punto de Santa Lucía y tres del líder se coloca cuarto y con su jornada de descanso, mismos puntos La Folia, que vuelve a tropezar, esta vez ante Bejes.

En la zona media Luey Frícant se deshizo de El Ciclón y ya ve más cerca la zona alta, los de Boria se quedan atrás superados por El Cierru Luey Royal III y Colombres.

La zona baja sigue puntuando y robando puntos a los de arriba, lo que muestra que sigue la igualdad y la lucha en la cola del pelotón.

En la jornada séptima ya se encontrarán duelos importantes y bonitos, varios partidos para destacar como el duelo y derbi barquereño entre La Barquereña y La Folia o el partido que enfrenta al líder Luey Las Olas con Colombres, pero destaca el partido del sábado a las 18:00 entre San Roque y Luey Frícant, dos equipos fuertes que buscan estar en lo más alto de la liga.

Vegni anima a Pogacar a hacer el doblete Giro-Tour

EFE / MADRID

Mauro Vegni, director del Giro de lamenta que los principales corredores italianos no tengan la carrera rosa entre sus planes en la presente temporada, a la vez que reta al esloveno Tadej Pogacar a que intente el doblete Giro-Tour. Vegni no se muestra conforme como los planes que van desvelando la mayoría de las figuras del pelotón internacional, sobre todo los italianos que han destacado en el Giro en las últimas temporadas. Solo Vincenzo Nibali, doble ganador del Giro, ha confirmado su presencia.



85 Participantes disputan el tradicional rosco solidario de Piélagos que recauda 551 euros

Un total de 85 participantes disputaron en Renedo el tradicional Rosco solidario de bolo palma del Ayuntamiento de Piélagos, que recaudó 551,40 euros que serán entregados, próximamente, a Cruz Roja Cantabria. La bolera Jesús Vela acogió el popular evento que contó con la colaboración de las peñas bolísticas San Lorenzo, de Parbayón;

Carandía; Renedo Gunitados; La Portilla de Barcenilla y Oruña JCT Paraíso del Pas. Félix Guerra fue el ganador en la categoría de veteranos, en la que Luis Fernando Gandarillas, quedó segundo y José María Gutiérrez tercero. En lo que respecta a aficionados, José Luis Masegosa se llevó el triunfo, por delante de Miguel Soberado y José Manuel

Sáez, segundo y tercero, respectivamente. En féminas, Miriam Velarde se proclamó vencedora al imponerse a Lucía Terán, segunda clasificada, y Paloma Cobo, que finalizó en tercera posición. Por último, en la categoría de federados, la victoria recayó en Jorge Eloy, quedando en segundo lugar Julián Crespo y en tercero Miguel Díaz.



Comienza la segunda vuelta de la Liga de Invierno de Argoños

Durante el pasado fin de semana se disputó la décima jornada de la Liga de Invierno de Argoños, primera de la segunda vuelta. El sábado, Pescados Pali, que sigue muy fuerte, ganó con solvencia, 5-1, a los veteranos de Marcos Maza, mientras que los inmediatos seguidores del líder, Pajar de Galizano y Sobaos La Zapita, terminaron en tablas. En los partidos del domingo, el líder, Talleres Ricardo se deshizo no con facilidad del farolillo de la clasificación, los valientes chavales de La

Coneja, mientras que el partido entre Multiserv. Río Miera y San Roque de Riomiera acabó con el resultado de 2-4. La clasificación sigue liderada por Talleres Ricardo con 16 puntos, seguido de El Pajar y Pescados Pali con 13; sobaos la Zapita con 10 puntos, Marcos Maza 8, San Roque de Riomiera 7, Multiserv. Río Miera y Riaño con 6 y La Coneja con 1 punto. En la fotografía, varios jugadores de diferentes equipos que participan en la competición.

Luey lidera la Liga de Invierno de Val de San Vicente

ALERTA / SANTANDER

Luey las Olas continúa en el liderato a la llegada de la jornada que marca la mitad del campeonato, su victoria sufrida ante Colombres les da un punto de ventaja sobre San Roque Taberna el Paraíso que a pesar de las bajas importantes que sufría el pasado fin de semana, conseguía una victoria importante ante Luey Fricant, estos dos equipos aun sin descansar son acompañados en la cabeza por Santa Lucía que sumaba una victoria más antes de su jornada de descanso.

A la zona media se descuelga Peñamellera, tras su derrota ante El Cierru que continúa intentando sumar para acercarse a zonas más altas. El Ciclón se estabiliza tras los dos puntos conseguidos ante Pancar que se mete en la zona baja. Colombres pierde fuelle y se queda a la cola del pelotón medio junto a La Barquereña.

Solo Vilde consigue sumar los dos puntos, del partido adelantado, y se coloca por delante en la lucha por llegar a la parte mas tranquila de la clasificación.

Hoy martes comienza la Liga de Invierno de Santander de bolo palma

ALERTA / SANTANDER

Hoy martes, 18 de enero a las 20 horas, será el pistoletazo de salida a una nueva edición de la Liga de Invierno Ayuntamiento de Santander - Vicente Torre que se recupera tras la pandemia y donde participarán diez equipos que jugarán todos los partidos en la bolera Marcelino Ortiz Tercilla de Cueto.

Hoy martes se jugará el partido inaugural entre la P.B. Club Bansander y la P.B. La Encina.

PARTIDOS DE ESTA SEMANA:

Martes 18 - 20:00h: Club Bansander - La Encina
 Miércoles 19 - 20:00h: Prado San Roque - Vicente Torre
 Sábado 22 - 17:00h: Quico Galuza - La Cuera
 Domingo 23 - 11:30h: La Cochera - Los Pinares



Pierde el líder y gana el colista en la Liga de Invierno de Argoños

El pasado fin de semana se jugó la 11ª jornada de la XLIV liga de invierno de Argoños que organiza la peña Domínguez, a resaltar dos datos, el primer partido perdido del líder Talleres Ricardo y el primer partido ganado de los colistas La Coneja. Los resultados de la jornada fueron los siguientes: Talleres Ricardo - Conservas Pali, 2 - 4; Marcos Maza - La Coneja, 2 - 4; Multiserv. Río Miera - Sobaos La Zapita, 3 - 3;

Riaño - El Pajar de Galizano, 1 - 5. En la clasificación siguen líderes Talleres Ricardo con 16 puntos, seguidos muy de cerca, a tan solo un punto por Conservas Pali y El Pajar (15), Sobaos La Zapita con 11; Marcos Maza con 8; Multiserv. Río Miera y San Roque de Riomiera con 7 puntos; Riaño con 6 y La Coneja con 3 puntos. En la fotografía integrantes de La Coneja de Villanueva y Talleres Ricardo de Santoña.

El CV Torrelavega no empieza el año con buen pie ante el potente Tenerife

ALERTA / SANTANDER

El CV Torrelavega fue de menos a más en su duelo con el Cuesta Piedra Tenerife, que se impuso por 0-3 en el primer partido del año para ambos conjuntos, que además significaba el inicio de la segunda vuelta en el Grupo A de la Superliga 2 tras el parón navideño.

Algunas bajas derivadas de la pandemia por COVID-19, además de un compromiso liguero a la misma hora del filial, del que se nutre el equipo cántabro en su apuesta innegociable por la cantera, redujeron la convocatoria del equipo, pero el CV Torrelavega presentó un equipo de garantías para tratar de sorprender a un rival que se mueve en posiciones cabeceras y que aspira a pelear por el ascenso en esta campaña que sobrepasa su ecuador.

El saque de Magali Montoro fue clave en un inicio demoledor de un equipo visitante que metió la directa desde el comienzo, poniendo un 1-8 que hacía saltar todas las alarmas al equipo de José Ignacio Marcos. Pero las locales consiguieron reaccionar con celeridad, tras un punto de Noelia Neila que llevó a Ángela Manzanedo al saque, para desde ahí mejorar en faceta defensiva y de ataque, con Guilenne y Clara Presmanes resolviendo. Neila fue

después al saque y el marcador se equilibró a nueve tras otra buena acción de remate de Vallines, pero el Cuesta Piedra no permitió culminar la remontada local y se mantuvo por delante en el marcador.

Lograron estirarse de nuevo con el saque de María Pérez las tinerfeñas hasta el 10-16 y asestaron el golpe definitivo al devenir del set, sin que el CV Torrelavega pudiera replicar por segunda vez a un rival que se mostró muy firme al servicio para generar dificultades insalvables a la recepción local, abocando el parcial a un 15-25 que refleja el dominio visitante.

Aroa Sánchez, Laura Betsa y María García salieron de inicio en el segundo parcial y la central bloqueó de inicio para poner a las suyas por delante. En una buena acción defensiva de Carolina de San Pablo, Neila remataba con potencia para mantener a las suyas por delante, logrando Torrelavega irse con 4-2 y 6-4. Le dio la vuelta al marcador el equipo visitante aprovechando dos errores locales para poner el 6-7, pero tras un saque de María García, las cántabras recuperaron la iniciativa con el 8-7. Pero de nuevo Cuesta Piedra consiguió hacerse fuerte con el saque y con Magali Montoro como protagonista, yéndose a un 10-18 que obligó a



Una jugadora del CV Torrelavega remata una pelota durante el encuentro. /ALERTA

agotar los tiempos muertos en las filas locales.

No dejó de intentarlo el CV Torrelavega, pero la ventaja en favor de las canarias no se redujo y de nuevo con 15-25 el segundo set fue a parar a un Cuesta Piedra Tenerife decidido a irse a por el partido. Pero en el tercer set el equipo anfitrión consiguió entonarse y la notable mejora en la recepción permitió a Ángela Manzanedo distribuir con acierto e incluso puntuar luchando en la red, como hizo en uno de los primeros puntos del parcial. Aunque el Cuesta Piedra se distanció al 5-9, Torrelavega no perdió la cara al set y no bajó los brazos, sino que

creyó para acercarse hasta restablecer el empate, en este caso a trece, tras un gran envío de Manzanedo a Neila que la capitana remató con potencia.

Volvieron a irse las visitantes (17-20), pero reaccionaron las cántabras tras un gran punto de Cristina Hermosa y dos grandes saques de Vicky Cubero que Aroa remachó en la red. Guilenne Vallines mantuvo el empate a 21, pero un saque directo de Martina Rojas puso contra las cuerdas a Torrelavega con el 21-24. La garra y la fe en sí mismas del equipo que tiene por lema el 'Nunca dejes de Creer' en su camiseta y en su ADN hizo que el partido aún

se prolongara un poco más, hasta ajustar el marcador al 23-24, pero el sueño torrelaveguense de prolongar el choque se esfumó tras el potente remate a la línea de Marta Ruano que cerró el set en 23-25 y con ello el partido y los tres puntos que pusieron rumbo a Canarias.

El CV Torrelavega regresó a la competición tras casi un mes de descanso liguero sin conseguir puntuar, pero con la sensación de ir a más de cara a los compromisos futuros, en los que se tiene que sentir capaz de pelear de poder a poder con cualquier rival, sin complejos para que los puntos permitan crecer al equipo en la clasificación.

Gabriel Deck regresa al Real Madrid y firma hasta 2024

E. PRESS / MADRID

El alero argentino Gabriel Deck, de 26 años y 1,98 metros, regresa al Real Madrid, club del que salió en 2021 para probar la aventura de la NBA, y firma contrato para las dos próximas temporadas más lo que resta de la presente, en un acuerdo que le deja «orgulloso» y tranquilo con la decisión tomada.

«El Real Madrid C. F. ha alcanzado un acuerdo con Gabriel Deck, alero procedente de Oklahoma City Thunder. El jugador queda vinculado al club para esta temporada y las dos próximas, hasta el 30 de junio de 2024», anunció el club blanco en un comunicado.

Deck regresa al que fue su equipo durante casi tres temporadas, entre 2018 y 2021, y en el que conquistó 5 títulos. «El Real Madrid significa todo para mí y es un orgullo y un privilegio estar aquí de nuevo, lo echaba de menos. He vivido muchísimos momentos muy bonitos y eso me ha llevado a tomar la decisión de volver», aseguró el argentino en declaraciones a los medios del club.

En su primera etapa como madridista ganó tres Supercopas de España (2018, 2019 y 2020), una Liga Endesa (2019) y una Copa del Rey (2020), con un peso creciente dentro del equipo de Pablo Laso, quien volverá a ser su entrenador y quien festejó, dos días atrás, su regreso al WiZink Center.

En este sentido, Deck recordó haber vivido «muchísimos momentos lindos y títulos» como blanco. Y, tras un breve paso por una NBA donde no pudo explotar sus virtudes, regresa a casa. «Es una sensación muy bonita en todo el tiempo que estuve y creo que todo eso me ha llevado a tomar la decisión de estar aquí de vuelta. También en forma de agradecimiento al club que me ha dado tanto», valoró.

Sobre qué rol espera tener, confía en que sea «el que mejor pueda encajar». «Ojalá sea el mismo que el de antes o aún más respecto al juego y demás, pero siempre con las ganas y expectativas de poder ayudar y aportar para el equipo en lo que sea», reconoció.

Y es que para Deck, el Real Madrid lo significa todo. «Después de mi carrera en Argentina es el club que me dio la oportunidad de poder venir, mostrarme, formarme y poder compartir con todos. Me ha dado muchísimo y es un privilegio y un orgullo poder estar aquí», reiteró.



Arranca la Liga de Invierno de Santander en la bolera Marcelino Ortiz

Comenzó la temporada bolística en la bolera Marcelino Ortiz Tercilla con el partido inaugural de la Liga de Invierno - Ayuntamiento de Santander Vicente Torre. Esta nueva edición fue inaugurada con el partido entre las peñas del Club Bansander y La Encina, ambas del municipio de Santander cuyo resultado fue de 5-1 para los locales. En el acto de inauguración estuvieron presentes Felipe Pérez, concejal de deportes

del Ayuntamiento de Santander; José Manuel Ortiz y Miguel Cubillas, directivos de la Federación Cántabra de Bolos y Eugenio de Juana, presidente del Club Bansander, como organizadora de la competición. Esta semana continuará con los siguientes partidos: hoy se enfrentarán Prado San Roque y Vicente Torre para seguir el fin de semana con los partidos entre Quico Galuza y La Cuera y La Cochera con Los Pinares.



Comienza la competición en la Liga de Invierno de Cayón

Comenzó la competición de la Liga de Invierno de Cayón el pasado viernes día 14 con una liga en dos grupos con un total de 17 equipos iniciando con jornada doble el grupo compuesto por 9 equipos siendo el Partido inaugural P.B. Rosequillo contra P. B. Sobarzo B. El grupo B compuesto por 8 equipos comienza el próximo viernes día 21. Los

resultados fueron: PB Rosequillo 2 - PB Sobarzo B 4; PB Picón Borleña 3 PB San Cipriano 3; PB Marcos Maza 4 - PB Riaño 2; PB Beranga 5 - PB La Cuera 1; PB Marcos Maza 4 - PB El Picón Borleña 2; PB La Cuera 5- PB San Cipriano 1; PB Riaño 2 - PB Sobarzo B 4; PB Aes 3 PB Beranga.3; Descansan PB Aes y PB Rosequillo.



Bansander y La Cochera lideran la Liga de Invierno de Santander

Arrancó la Liga de Invierno de Santander organizada por la P.B. Club Bansander y patrocinada por el Ayuntamiento de Santander a través del Instituto Municipal de Deportes, con los partidos de la primera jornada donde los resultados fueron: Club Bansander - La Encina (5-1); Prado San Roque - Vicente Torre (1-5); Quico Galuza - La Cuera (3-3); La Cochera - Los Pinares (4-2). En cuanto a la clasificación encabeza

en el grupo A el Club Bansander y en el grupo B La Cochera tras conseguir ambos equipos la primera victoria. Los partidos programados para esta semana son: Martes 25 - 20:00h. El Cuervo - Vicente Torre; Sábado 29 - 19:00h. Los Pinares - La Cuera; Domingo 30 - 11:30h. Club Bansander - Prado San Roque. En la foto una imagen del partido jugado ayer, entre La Cochera y Los Pinares.

Lambán dice que o Cataluña y Aragón van de la mano o los JJOO no se harán

EFE / ZARAGOZA

El presidente de Aragón, Javier Lambán, advirtió ayer lunes que en la organización de la candidatura para los Juegos Olímpicos de Invierno Cataluña y esta comunidad «van de la mano o no habrá juegos», ya que asegura que ese es el criterio del Comité Olímpico Español (COE). A primera hora de hoy martes Lambán se reunirá en el edificio Pignatelli de Zaragoza, sede del Gobierno de Aragón, con el presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco, para tratar de analizar esta futura candidatura. «Por prudencia y porque quiero que los juegos salgan adelante, confío en que en las próximas semanas reconduzcamos la situación», aseguró en referencia a la postura de la Generalitat de que la organización de los citados juegos lleven exclusivamente la marca catalana y limitar el resto de apoyos.

Pekín extrema las medidas anti covid a dos semanas de los JJOO

EFE / PEKÍN

Las autoridades locales levantaron las restricciones implantadas por un rebrote del coronavirus en la ciudad de Xi'an (centro) tras un mes sujetos al confinamiento más severo en China desde el de Wuhan al comienzo de la pandemia. La ciudad, con un término municipal de un tamaño similar al de la provincia española de Soria o al de toda la isla de Jamaica, ya ha sido declarada «de bajo riesgo», lo que supone la libertad de movimiento para sus 13 millones de habitantes siempre y cuando muestren un código QR sanitario verde.

La relajación de las restricciones en Xi'an llega en un momento en el que la capital china intensifica la precaución a menos de dos semanas de que den comienzo los Juegos Olímpicos de Invierno de Pekín 2022. Las autoridades de Pekín convocaron a numerosos residentes en varios vecindarios para realizar pruebas PCR y así minimizar riesgos de contagio. La escena, se repitió a lo largo de varios distritos de la capital.



La Liga de Invierno de Argoños disputó su décimo segunda jornada

Este fin de semana se jugó la 12ª jornada de la XLIV liga de invierno de Argoños en la que hubo alguna sorpresa, como la caída de sobaos La Zapita ante Riaño y el empate de El Pajar de Galizano frente a los perseverantes muchachos de San Roque de Riomiera, dando paso así a que Conservas Pali se coloque en segundo lugar. Los resultados de esta 12ª jornada fueron: Conservas Pali - La Coneja, 4 - 2; Marcos Maza - Talleres Ricardo, 2 - 4; Riaño - Sobaos La Zapita, 4 - 2; San Roque de

Riomiera - El Pajar, 3 - 3; Descansó: Multiservicios Río Miera. Sigue Talleres Ricardo de Santoña en primer lugar con 18 puntos, seguido a tan solo un punto por Conservas Pali (17), El Pajar de Galizano con 16, Sobaos la Zapita con 11, Marcos Maza, Riaño y San Roque de Riomiera con 8 puntos, Multiserv. Río Miera con 7 y La Coneja con 3 puntos. En la fotografía integrantes del equipo de San Roque de Riomiera: Luis, Santi, Lolín y Sergio.



San Roque lidera la Liga de Invierno de Val de San Vicente

San Roque Taberna el Paraíso se coloca líder de la Liga de Invierno de Val de San Vicente tras la victoria con remontada incluida ante Peñamellera que llegó a estar con 0-2 en el marcador. San Roque se aprovecha de la primera derrota de Luey Las Olas ante La Barqueraña en otro de los grandes partidos de la semana. Santa Lucía vence a El Cierru y se acerca aun más a la cabeza con su jornada de descanso ya realizada. Con estos resultados se aprieta la liga en lo más alto de la clasificación donde Luey Royal III tras su victoria en el derbi sigue luchando por recortar distancia. La zona media se va partiendo en dos, por un lado El Ciclón y La Folía que siguen luchando por intentar llegar a la zona más alta, Colombres y Luey Fricant se estancan y Peñamellera La Barqueraña y El Cierru siguen en su mala racha de puntos. En la

parte baja Liébana consigue la victoria en el partido de la jornada ante sus vecinos de Bejes y hace que cuatro equipos sigan igualados e intentando escalar posiciones. Esta semana destaca el derbi entre Luey Las Olas y Luey Fricant. El Partido de la jornada será el sábado a las 18:00, Santa Lucía se enfrenta a El Ciclón para seguir soñando con la liga de invierno. En la foto los dos equipos de Luey que disputaban el derbi, Luey Fricant y Luey Royal III con victoria de los segundos, Luey participa en la Liga de Invierno con tres equipos en diferentes categorías y es uno de los equipos más importantes de la zona occidental con más de 50 años de historia. En la parte de arriba de izquierda a derecha se encuentran. Sotres, Manuel, Ángel, Ignacio, Pedro, Galán; debajo de izquierda a derecha, Rubén, Óscar, Jandro, Bruno, Nardín.

Egan Bernal supera con éxito la cirugía de columna

EFE / BOGOTÁ

El ciclista colombiano Egan Bernal (Ineos Grenadier) superó con éxito la operación de columna a la que fue sometido después de que se estrellara contra un autobús en una carretera cerca de Bogotá, y comenzará de inmediato su rehabilitación, informaron este martes fuentes médicas.

El actual campeón del Giro de Italia y ganador del Tour de Francia de 2019 fue sometido a varias cirugías desde el lunes, luego del grave accidente que conmocionó al país y al mundo del ciclismo.

La Clínica de la Universidad de La Sabana, donde fue intervenido el ciclista, explicó en un comunicado que «la intervención de neurocirugía realizada a Egan Bernal Gómez culminó con éxito».

«El grupo de Neurocirugía realizó una reducción de una luxa fractura desde el nivel (vértebra) T5 hasta T6 con hernia discal traumática», señala el comunicado.

Según la información, la cirugía se hizo «manteniendo indemne la integridad neurológica y conservando la funcionalidad de los segmentos involucrados».

El parte médico agregó que comenzarán de «manera inmediata el proceso de rehabilitación para lograr los mejores resultados posibles» con Bernal, jefe de filas del Ineos.

Igualmente detalla que el escalador seguirá en cuidados intensivos las próximas 72 horas y esperan «que responda al manejo que se instauró para este trauma de alta energía».

Especialistas consideran que la cirugía de columna era la más delicada de las que ha sido sometido el ciclista que también fue llevado al quirófano por la fractura en varias partes del fémur y de la rótula derecha.

En un comunicado posterior, la clínica precisó que a Bernal, de 25 años, «se le ha brindado manejo ventilatorio, hemodinámico e inotrópico para darle el mejor soporte».

«Se espera que se pueda ir despertando poco a poco al paciente, para darle la posibilidad de que con todos los volúmenes de líquido que ha necesitado, pueda recuperarse paulatinamente», añade la Clínica de la Universidad de la Sabana.

La información agrega que «en los próximos días se dará manejo a la infección y la contusión pulmonar que tuvo, para llegar a una mejor estabilidad del paciente».



La Liga de Invierno de Sarón disputó su segunda jornada

Este pasado fin de semana se disputó la segunda jornada de la XV Liga de Invierno de Sarón con los siguientes resultados: Laredo Canalsa 4 - Veteranos San Cipriano 2; Sobarzo A 6 - P.B. Cayon 0; Veteranos Marcos

Maza 2 - P.B. El Ferial 4; La Penilla 2 - El Puentón Taberna Güelo 4; P.B. Riaño 5 P.B. Aes 1; P.B. Beranga 3 - P.B. Marcos Maza 3; P.B. San Cipriano Esles 3 - P.B. Sobarzo B 3; P.B. El Pincon Borleña 3 P.B. Rosequillo 3.